

UNITE
FOR
GOOD

自律こそ和

初代会長/故 平澤 善四郎 筆

国際ロータリー第2540地区

秋田中央ロータリークラブ会報

TEL (018) 831-3331 FAX (018) 831-3332

URL: <http://akitachuo.sakura.ne.jp>

E-mail: akitachuo@rio.odn.ne.jp

2025~2026
RIテーマ

よいことのために手を取り合おう

本年度クラブテーマ

あるべき姿を話し合おう

創立: 1991年7月13日 会長/佐々木 徹 幹事/神田 徳行 会報広報委員長/土田 鐘子

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1518回〈今年度第5回〉例会 2025年8月22日(金)

【会長の時間】

会長 佐々木 徹



バナー補佐の訪問例会です。先生、貴重なお話をありがとうございました。また、RI 国際大会推進委員長の高橋様にも台湾大会のご紹介をいただきました。ありがとうございました。サントリーの林さんも久々にお会いできて良かったです。

さて、今月は会員増強月間ですが、改めてロータリー会員の適正人数は何人なのだろうかと考えてみました。

日本の人口は1億2000万人、秋田県の人口は88万人ですから、0.73%です。日本のロータリークラブの会員数は84000人ですから、同じ比率であれば秋田県のロータリー会員数は615人となります。会員増強については、全国平均の倍ちかく頑張っている事になると思います。これは認めて

もらっても良い事ではないかと思えます。

ロータリーは世界的なボランティア団体であり、インターネットで調べると著名な会員として松下幸之助、ビル・ゲイツなど、そうそうたる名前があります。

そういう方々と同じ組織に属し、同じ会員として処遇される事は名誉なことであり、誇るべき事柄と思えます。

そしてロータリーの活動を通して、その目的であるところの

「ロータリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」

これに貢献できることへの喜びを感じることがあります。

イスラエルの紛争のニュースに心を痛めているところ、ガザの子供たちにポリオワクチンを摂取したこと、その間戦闘が止んだことが感動的でした。これにロータリーの資金が使われていたと聞きました。残念ながら悲惨な状況の出口は見えませんが、一時であっても自分たちの所属する組織が戦闘を止めさせたことは人道上的救いであると思えます。

普段は、会費を払うときに、そういう事を意識される方は少ないかもしれませんが、世界平和への貢献は、我々の納める会費が基になっています。

実は、私もRLI研修に参加してロータリーの組織について学んで初めて理解しました。

これからは、会費を払うときには「世界平和に貢献するぞ」と気合を入れて振り込みしましょう。

会社でお支払いの方も、経理担当者にも、これは世界平和と少しの社内平和(社長は元気で留守が良い!!)のための資金だとお伝えしてはいかがでしょうか？



林さん訪問ありがとうございます

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メイクアップ
8月22日	41名	24名	17名	58.54%	3名
8月1日	41名	20名	21名	48.78%	0名
7月25日	41名	25名	16名	60.98%	0名

【木元ガバナー補佐訪問】



【台湾国際大会参加のご案内】

スピーチ：R I 国際大会推進委員長
高橋 右 様 (大曲RC)



【幹事報告】

通 信

* ガバナー事務所

- ・ポリオデーイベント参加・協力依頼
日時 10月19日(日) 9:30~
場所 秋田駅前アゴラ広場 他
*ご協力をお願いいたします。

* 秋田北RC創立55周年記念家族例会案内

- ・日時 9月9日(火) 18:30~
・会場 秋田キャッスルホテル

お知らせ

* 8月29日予定

- ・理事会開催 11:30~ 3F しらかみ
- ・例会 ゲストスピーチ
リレーフォーライフジャパン
秋田厚生医療センター
呼吸器内科 守田 亮 様

ニコニコNEWS

本日のゲスト 大曲RC高橋様より
ニコニコを頂戴いたしました。(2口)

ガバナー補佐 木元 慎一 様

本日は、ガバナー補佐として、2週間後のガバナー公式訪問の露払いとして参りました。2週間後のガバナー公式訪問の際はよろしくお願ひいたします。(3口)

佐々木 徹 会長

木元ガバナー補佐、高橋委員長様、訪問、お疲れ様です。(1口)

林様、なつかしい顔を見せていただいてありがとうございます。(1口)

林 真司 会員

3年半ぶりに例会に参加させていただきました。夏休みで温泉三昧の予定が、例会参加となり、またひとつ秋田の思い出となりました。これまでの感謝と御礼まで。

※現在は京都ロータリーで学ばせていただいております。(5口)

平澤 敦夫 会員

林さん、本日は久々に中央RC例会に出席して頂き、ありがとうございます。京都支社長から本社の役員になれる事を期待いたします。(1口)

田 宮一 会員

昨日、サントリー京都支社長 林真司さんが来秋され、一席ご一緒しました。今日、帰京予定と伺い、中央の例会に無理やりお誘ひしました。“ラフな服装なので”と最初はこぼんでいましたが、大曲の花火、一週間、まちがって来たという事にすればと失言して参加して頂きました。当クラブで在籍の折の事をタベは楽しく語らいました。(1口)

中村 瑞樹 会員

大曲RC高橋右様、ようこそおいで下さいました。RCの世界大会も、カナダ、ドイツ以降のコロナ等でどこにも行けてません。来年は台湾へぜひ行きたいと思います。中央RCの皆さんも世界大会へ参加して、RCの大きな世界をみて頂きたいと思いますので、ぜひ一緒に行きましょう！！それまで、台湾有事のない事を祈っています。(1口)

サントリー京都支社長 林さん、本日はようこそおいで下さりました。黒湯もたんのう頂けたようでよかったです。京都へ行った際は、おもてなしのほど宜しくおねがいします。ポイント町等々、芸子さんもいい娘もごしょうかい下さい！(1口)

今年も9/20の千秋花火まで1ヶ月を切りました。毎年の事で大変心苦しいのですが、皆様のあたたかいご協賛をお待ちしておりますので、よろしくお願ひ致します。また、チケットに関しましては、ローソンチケットで販売しておりますので、お友達にもお知らせ下されれば幸いです。翌日の清掃ボランティアも本当に感謝しております。宜しくです。(1口)

辻 匡人 会員

なんとかお盆を乗り切ってホットしています。全国津々浦々大雨災害で大変ですが、竿燈会の豊作祈りが通じて最終日から大望の雨が降って農作物には恵みの雨でニコニコします。(1口)

白沢 啓 会員

本日はたくさんのニコニコありがとうございます。さて、第2回目のニコニコ読書感想です。芥川龍之介の短編小説「みかん」は、文庫本で6ページ。大正5年頃の横須賀発東京行きの汽車、二等車で起こったできごと。暗い車内でみかん色が、さわやかに胸を打つ結末のストーリーです。朗読教本にも使われるこの小説を是非ご鑑賞下さい。(1口)

8月22日 例会メニュー

彩りサラダ コロッケ かぼちゃサラダ 牛タンスモーク、
鶏もも肉のから揚げ 揚げ茄子 和風あんかけ、
赤魚粕焼き、秋田県産ポークと季節野菜の酢豚